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BENVENUTO
Buongiorno, è con immenso piacere che vi presento la nuova newsletter dell’Ordine delle
Professioni Infermieristiche di Ferrara, un documento in formato elettronico che
sostituisce la rivista cartacea che negli anni ci ha accompagnato con notizie e
aggiornamenti dall’Ordine.
L’innovazione tecnologica, la transizione digitale e la sostenibilità ambientale, sono i
driver che ci hanno motivato a cambiare il formato della consueta comunicazione
dell’Ordine verso i suoi iscritti.
L’obiettivo principale della newsletter è fornire informazioni aggiornate, pertinenti e utili
agli infermieri iscritti all'Opi di Ferrara, mostrandosi come uno strumento di
comunicazione essenziale per rimanere connessi con l'Ordine e con le ultime novità
attinenti alla professione infermieristica.
La nuova newsletter, che come potete vedere, ha una grafica ed un design
completamente rinnovati, sarà realizzata trimestralmente, prevedendo quindi quattro
edizioni annuali.
Tra le tematiche che troverete nella nuova newsletter, si ricordano aggiornamenti
normativi e legislativi, notizie dall'Ordine come eventi, iniziative e comunicazioni ufficiali,
informazioni sulla formazione continua (ECM), approfondimenti su temi professionali e
scientifici, interviste a colleghi esperti in particolari aree cliniche, organizzative e
gestionali. Tali tematiche potranno essere proposte come rubriche fisse o aggiunte in
base alle necessità comunicative. Inoltre, nelle prossime uscite potranno anche essere
inclusi contenuti multimediali come video o infografiche, che potranno rendere la lettura
più semplice e coinvolgente.
La newsletter contribuirà a rafforzare il senso di appartenenza alla comunità
professionale, creando un canale di comunicazione diretto tra l'Ordine e tutti gli iscritti.
Sarà inviata in un formato accessibile e usufruibile sia da pc che da dispositivi mobili
(smartphone e tablet).
Nel lasciarvi alla consultazione della vostra nuova newsletter e nell’augurarvi una buona
lettura, rivolgo un invito a chiunque voglia fornire feedback e suggerimenti per migliorare
la newsletter.   
                                                                      Presidente OPI Ferrara- Simone Vincenzi
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Paola Caponcelli Tesoriere, Area Infermieristica Sale
Operatorie - Reti Endoscopiche Provinciali - Centrali di
Sterilizzazioni. 
Mi ricandido perché credo fermamente nella forza e
nell'importanza della nostra professione. L'infermieristica
è un pilastro fondamentale del sistema sanitario.
Attraverso un lavoro costante di aggiornamento, crescita
professionale e tutela dei diritti degli Infermieri,
possiamo continuare a migliorare la qualità
dell'assistenza e la valorizzazione del nostro ruolo. Il mio
percorso professionale mi ha permesso e mi permette di
comprendere le complessità quotidiane che affrontiamo
e la necessità di un supporto forte e competente per
rappresentare le esigenze della professione oltre che,
garantire un'assistenza sempre più efficiente, sicura e
umana, orientata alla crescita e all'evoluzione del ruolo
infermieristico.

Simone Vincenzi Presidente Opi Ferrara, Direttore
delle Attività Didattiche del Corso di Laurea in
Infermieristica.
La decisione di candidarmi nasce da un forte desiderio
di partecipare attivamente alla tutela e alla promozione
della professione infermieristica. Credo fermamente che
l'Ordine, attraverso il suo ruolo di guida e di supporto,
sia fondamentale per garantire la qualità delle cure.
Sono altresì convinto che la collaborazione e il confronto
tra colleghi siano essenziali per affrontare le sfide che ci
attendono. Per questo motivo, mi impegno a promuovere
un dialogo costruttivo e aperto all'interno dell'Ordine,
favorendo la condivisione di esperienze e di buone
pratiche.

Melissa Teodorini  Vice Presidente,
Lavoro presso il Dipartimento Assistenziale Tecnico,
Riabilitazione, Prevenzione e del Sociale (DATeRPS)
all'Ospedale di Cona, mi occupo del Controllo Qualità e
Comfort Logistico-Alberghiera 
Ho rinnovato la mia candidatura nella convinzione che
noi infermieri possediamo elevato senso di umanità,
capacità di ascolto e il privilegio di essere la professione
più vicina ai cittadini ed ai pazienti. Una professione, la
nostra in continua evoluzione e sempre più consapevole
del proprio valore ma anche della grande responsabilità
che ci viene richiesta. Come membro dell'Ordine degli
Infermieri mi impegno a sostenere la nostra professione
e a far conoscere ai cittadini e a tutti il nostro valore.
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Gabriele Battocchio Consigliere, attualmente coordinatore ADI Ferrara/Copparo.
Mi sono candidato perché credo nella nostra professione, nella naturale vicinanza al
cittadino e alla collaborazione positiva che si può instaurare.

Mario Borsatti Consigliere, lavoro presso l'AUSL di Ferrara in Assistenza Domiciliare
Integrata.
Sono al secondo mandato in Consiglio Direttivo. L'obiettivo di questo mandato è di
mantenere gli impegni portati avanti finora, e di dedicarmi ulteriormente allo sviluppo e
all'evoluzione della professione.

Gigante Manuel Consigliere, laureato infermiere a Ferrara nel 2007, lavoro presso il
reparto di medicine specialistiche all'ospedale di Cona, sono al secondo mandato all'interno
dell'ordine e se nello scorso mandato ero referente dei conti in questo quadriennio sono
membro del consiglio direttivo e referente per l'area social. Spero di poter aiutare l'Ordine a
farsi sentire più vicino agli iscritti e di riuscire a rendere più evidente a tutti l'importanza e
l'utilità che l'Ordine ha per i professionisti.

Arlene Maltoni Consigliere, lavoro in AOUFE presso l'unità operativa di ortopedia e
traumatologia.
E' il mio terzo mandato come consigliere ed ho deciso di rinnovare il mio impegno ed il mio
contributo per valorizzare la professione infermieristica e sostenere i miei colleghi che come
me lavorano in prima linea nell'assistenza ai cittadini. Spero di trasmettere quotidianamente
l'importanza che ha la nostra professione.

Micaela Pandini Segretaria, Direttrice della struttura complessa “Direzione delle
professioni sanitarie” dell’Azienda Ulss 6 Euganea.
Mi sono candidata per il ruolo di segretaria del Consiglio Direttivo dell'Ordine delle
Professioni Infermieristiche di Ferrara, consapevole dell'importanza di rafforzare la nostra
rappresentanza sia nelle strutture sanitarie e socio-sanitarie che nella comunità.
Il mio impegno si concentrerà su un continuo aggiornamento e formazione professionale,
nonché sull'ottimizzazione della comunicazione tra i membri dell'Ordine e gli infermieri della
provincia di Ferrara. La mia passione per l'innovazione e la predisposizione a lavorare in
team mi permetteranno di affrontare con determinazione i compiti affidati, contribuendo al
miglioramento della nostra professione e al benessere degli infermieri.

Andrea Marabini Consigliere, responsabile Casa della Salute di Codigoro.
Dopo il primo mandato come componente della Commissione d'Albo, mi sono ricandidato
come membro del Consiglio Direttivo perché di nuovo interessato a dare un contributo per
valorizzare, garantire e rappresentare la professione degli infermieri.
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Maria Chiara Pintori Consigliere, Coordinatrice Infermieristica da 15 anni e un'esperienza
professionale in ambito sanitario dal 1988, anno in cui mi sono diplomata. 
Sono orgogliosa della professione che svolgo, essere all'interno dell’Ordine mi permette di
trasmettere ed arricchire le mie conoscenze e capacità. E' un’opportunità di confronto con
altri professionisti e consente di trasmettere al mondo sanitario e non, chi sia il
professionista infermiere e quale evoluzione stia attraversando.

Erika Salvioli Consigliere, lavoro in AUSL a Ferrara dal 2005, lavoro nell’Area
dell’Emergenza da sempre e amo la mia professione. 
E’ la prima volta che mi candido e ho deciso di farlo per dare un contributo allo sviluppo
della professione infermieristica, per favorire la diffusione della conoscenza della nostra
professione a tutti i livelli, per aiutare a far vivere il nostro ordine professionale come un
punto di riferimento per la diffusione della cultura professionale, delle innovazioni e del
senso di appartenenza, un punto di riferimento per informazioni, consulenze, formazione, un
luogo di confronto e di condivisione.

Valentina Michelini Consigliere, lavoro nell’area dell’emergenza.
Mi piace prendermi cura delle persone ed essere parte attiva del loro processo assistenziale.
Mi sono candidata al Consiglio Direttivo dell’OPI di Ferrara per il prossimo quadriennio, con il
desiderio di promuovere il valore fondamentale della nostra professione, per la cura delle
persone, sia sul territorio che all’interno delle scuole.

Federica Serio Consigliere, infermiera di dialisi da 24 anni. 
Mi sono ricandidata perché desidero contribuire attivamente per attività formative e di
ricerca per i colleghi e di informazione per la cittadinanza.

Sonia Succi Consigliere, Infermiera dal 1996. 
La Professione è stata una scelta e si è confermata da sempre fonte di soddisfazioni e di
orgoglio. 
Dal 2022 Dirigente nell'ambito della Direzione Assistenziale AUSL e AOU.
Credo nella opportunità di crescita e sviluppo continuo della professione attraverso la
condivisione, l'aggiornamento ed il confronto tra pari.

Lisa Uccellatori Consigliere, Infermiera Stomaterapista Ausl Ferrara. 
Mi sono candidata a questo secondo mandato per continuare quanto iniziato con questo
gruppo, sempre con l’impegno di valorizzare la figura infermieristica e la professionalità dei
singoli colleghi nel tutelare la salute di tutti i cittadini.
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Silvia Polastri Presidente. Infermiera da qualche decennio,
non ho perso l’amore per la professione, cercando
continuamente stimoli di crescita. Mi sono candidata per
l’OPI perché credo nella professione e nei colleghi
professionisti, convinta che l’esempio e il confronto siano la
modalità più corretta per crescere.

Giulia Merlanti Vice Presidente, dal 2016 lavoro come
libera professionista in collaborazione con Soc. Coop.
Infermieri Ferrara, di cui sono socia dal 2019. 
Ho deciso di candidarmi all’interno dell’OPI Ferrara per
divulgare maggiormente la conoscenza della figura
infermieristica in regime di libera professione ed essere di
supporto ai colleghi che vogliono avvicinarsi a questo
modello lavorativo.

Giulia Fabbretti Segretaria, dal 2017 collaboro in regime di
partita iva con la Soc. Coop. Infermieri Ferrara, diventandone
socia nel 2020. 
Ho scelto di candidarmi al consiglio per vivere a pieno quello
che l’OPI può portare ai miei colleghi del territorio e
soprattutto per creare una rete di supporto per i liberi
professionisti.

Sara Anania Componente, nata a Ferrara nel 1995, lavoro
presso l'U.O. TIN di Ferrara dal 2022. 
Mi sono candidata all'Ordine degli Infermieri di Ferrara
perché credo nell'importanza di garantire standard elevati di
assistenza sanitaria e nel contribuire al miglioramento della
professione infermieristica. Voglio essere parte attiva di
un'organizzazione che tutela i diritti degli infermieri,
promuovendo la formazione continua e assicurando alle
future generazioni un meritato riconoscimento della
professione.

Mirco Ardondi Componente, sono infermiere dal 2013,
attualmente lavoro in ADI (assistenza domiciliare) presso
l'Azienda USL di Ferrara. 
Mi sono candidato con l'intento di dare un contributo alla
comunità infermieristica, una professione che amo ma che
purtroppo risulta essere poco valorizzata e alle volte anche
poco conosciuta dalla popolazione. Condivido un pensiero
della grande Marisa Cantarelli "Quando si vuole rivoluzionare
qualcosa non si incontrano subito i sì, ma le cose si
ottengono non mollando".

Sara Buzzoni Componente, infermiera strumentista presso
l’Azienda Ospedaliero-Universitaria di Ferrara. Ho deciso di
candidarmi per questo mandato dell’OPI al fine di conoscere
meglio la nostra realtà provinciale infermieristica, cercando di
contribuire con l’esperienza fino ad ora appresa.
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Domenico Giordano Componente, dal 2021 sono un Coordinatore Infermieristico presso la
Medicina Interna Ospedaliera dell’Azienda Ospedaliero Universitaria di Ferrara. 
Ho una grande passione per il management e per la ricerca infermieristica. In un contesto
sanitario in continua evoluzione, ritengo che competenze manageriali e la capacità di guidare
processi di trasformazione siano fondamentali per migliorare la qualità dell’assistenza e
valorizzare il ruolo degli infermieri. Mi sono candidato all’OPI per contribuire attivamente allo
sviluppo della nostra professione, promuovendo assistenza di qualità, innovazione e
collaborazione. Credo che la ricerca infermieristica sia uno dei fondamenti per lo sviluppo e la
valorizzazione della nostra professione.

Roberto Valentino Componente, ho 27 anni, lavoro presso l’unità operativa di Anestesia e
Rianimazione Universitaria dell’Azienda Ospedaliero-Universitaria di Ferrara. 
È il primo anno che entro a far parte dell’Ordine delle Professioni Infermieristiche di Ferrara in
qualità di membro della Commissione d’Albo. Credo fortemente nella professione
infermieristica, nella sua costante crescita e nelle potenzialità di tutti i professionisti che
quotidianamente ricoprono questo importante ruolo. Ho deciso di candidarmi poiché ritengo
che l’Ordine occupi una posizione essenziale nello sviluppo della nostra professione, sia verso
i singoli professionisti, sia nei rapporti con i cittadini. 

OPI FERRARA: REVISORI DEI CONTI

Federica Borghesi Componente effettivo, lavoro presso il Dipartimento Assistenziale
Tecnico, Riabilitazione, Prevenzione e del Sociale (DATeRPS) e sono Dirigente di ambito
territoriale. 
Il coinvolgimento attivo porta ad una maggiore consapevolezza, connessione e mi dà
l’opportunità di sviluppare e mettere a disposizione le mie conoscenze e competenze. Insieme
possiamo ispirarci, incoraggiarci, sviluppare, condividere e crescere…per questo motivo mi
sono candidata!

Matteo Ciuffreda Componente effettivo, lavoro come infermiere di famiglia e di comunità
presso l'Azienda USL di Ferrara. 
Mi sono candidato per avere la possibilità, assieme ai colleghi, di contribuire a promuovere
maggiormente l'immagine della professione infermieristica e a sostenere il rapporto con gli
iscritti e coi cittadini.

Irene Borsetti Componente, lavoro in Azienda Ospedaliero-Universitaria di Ferrara nella U.O.
di Medicina interna Universitaria e clinica medica. 
Sono membro della Commissione d'Albo e faccio parte della commissione che si occupa degli
esami di lingua ai colleghi stranieri
Mi sono candidata perché credo nella nostra figura professionale e voglio impegnarmi in prima
persona nel rappresentarla, valorizzarla e nell'agevolare l'iscrizione dei nuovi colleghi.

Nicola Palmieri Componente supplente, Ho conseguito la laurea nel 2013 e da allora
lavoro come strumentista di sala operatoria presso la casa di cura privata Santa Maria
Maddalena.
Mi sono candidato per poter contribuire, in prima persona, ai progetti che l'Ordine intende
sviluppare per la professione, nella nostra provincia.



Dopo essermi laureato in Infermieristica presso l’Università
degli Studi di Ferrara, ho prestato servizio in strutture tra le
province di Ferrara e Rovigo a contatto con persone anziane e
disabili per poi iniziare il mio percorso ospedaliero nell’unità
operativa di Neurologia e Stroke Unit, oggi Neurologia
Provinciale, dell’Azienda Ospedaliero- Universitaria di Ferrara:
fin da subito, ho intuito quanto fosse significativa la formazione
per tutti i componenti del gruppo di lavoro al fine di un’autentica
presa in carico .Ecco che, allora, ho deciso di affiancare alla
mia pratica clinica, la formazione!
Dal 2019 svolgo attività di docenza agli operatori sociosanitari
in collaborazione con diversi enti di formazione trattando
argomenti tanto clinici, come l’assistenza durante
l’alimentazione o il delicato momento del fine vita, quanto teorici
come i concetti di salute, malattia e disabilità. Insomma, uno
stimolo continuo che non si è fermato qui!
Sempre dal 2019 affianco colleghi di altre unità operative
all’interno dell’azienda nella gestione della persona affetta da
stroke durante la fase iperacuta e ricopro il ruolo di tutor clinico
in collaborazione con l’UOC Formazione e Processi della
Docenza Integrata e l’Università degli Studi di Ferrara,
affiancando le nuove generazioni nella loro esperienza di
tirocinio.
Dal 2021 ho iniziato la ricca collaborazione con il Corso di
Laurea in Infermieristica in qualità di docente seminariale,
all’interno dell’insegnamento L’infermiere e la bioetica che
continua ancora oggi, in modo sempre più ricco e stimolante.
Negli anni, ho avuto la possibilità di spendermi in altri
insegnamenti seminariali come storia e filosofia
dell’infermieristica, assistenza specialistica in area neurologica,
studi di genere, nonché laboratori didattici.
Non sono mancate le occasioni per accompagnare alcuni
studenti durante il percorso di stesura della tesi di laurea:
quante energie investite ma che grande gioia vedere una
persona che raggiunge il tanto agognato traguardo!In tutto ciò,
da due anni ho l’onore di tenere una lectio magistralis all’interno
del modulo di sociologia, rafforzando il legame tra la nostra
professione e altre discipline, apparentemente lontane ed
estranee dal nostro operato quotidiano.

MA QUANTE DIVISE PUÒ INDOSSARE
UN INFERMIERE?

INTERVISTA AL DOTT. MICHELE LAZZARIN
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ORARIO DI APERTURA AL PUBBLICO:
LUNEDÌ E GIOVEDÌ: 15:30 / 18:00

MARTEDÌ 09:00 / 12:00 
VENERDÌ 09:00 / 11:00

 Siccome mi piace rimanere attivo, dal 2022 mi sono addentrato nel
mondo della ricerca, diventando componente effettivo di gruppo di
lavoro coordinato dall’Università degli Studi di Ferrara che
attualmente sta indagando i rapporti tra le persone appartenenti alla
comunità LGBT+ e il sistema salute italiano in termini di equità:
queste esperienza mi ha portato a presentare i nostri primi risultati
all’interno di convegni nazionali, arricchendo il mio personale
bagaglio di conoscenze, relazioni ed esperienze.
Per svolgere tutto questo, ho necessariamente arricchito il mio
bagaglio culturale, senza mancare di coltivare le mie grandi
passioni: nel 2020 ho conseguito il Corso di perfezionamento in
Bioetica presso l’Università degli Studi di Padova, nel 2023 la
Laurea Magistrale in Scienze Infermieristiche e Ostetriche presso
l’ateneo ferrarese e, da poche settimane, il Master in Funzioni di
Coordinamento!
Ovviamente, sto già sondando il terreno per capire cosa vorrei
imparare e approfondire: stay tuned!
Molte persone, soprattutto colleghi e colleghe, mi pongono una
domanda: ma come fai a fare tutto questo? Il tempo è tiranno, la
mia agenda è un continuo incastro tra turni, lezioni, appuntamenti e
vita privata e non è stata sempre una passeggiata tuttavia, ad oggi,
continuo a rispondere prima a me stesso e poi a chi me lo
domanda, che ne vale la pena. Vale la pena inseguire le proprie
passioni, lanciarsi in esperienze che potrebbero stravolgere la
propria routine, non demordere alle tante cadute lungo il cammino;
io ho trovato un significato particolarmente prezioso e delicato nella
formazione, sono consapevole che rappresenti un tassello
essenziale nelle nostre vite professionali e, come tale, necessiti di
strumenti e forza affinché possa accendere quel desiderio che, in
fin dei conti, anima il nostro agire quotidiano in qualsiasi luogo ci
troviamo; lo stesso desiderio che illumina il nostro sguardo quando
assistiamo una persona a casa propria, o in una stanza di ospedale
o addirittura in un luogo pubblico, quel desiderio che viene
trasmesso da gesti, parole e silenzi.
Lo stesso desiderio che ci porta a rinnovare ogni giorno quale
strada abbiamo deciso di intraprendere come professionisti, a
discapito di un mondo che non sempre ci accoglie con il nostro
stesso entusiasmo.
Ecco che trasmettere nozioni teoriche a studenti di estrazione e
matrice culturali diverse o colleghi con altre specificità così come
affiancare un caregiver o una persona assistita nel proprio percorso
di salute è parte della nostra professione, sua incommensurabile
unicità e necessaria presenza; mai avanti, sempre al lato.
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